

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

U.S. News & World Report nombra a Ram “Mejor Marca de Pickups” por segundo año consecutivo

November 17, 2020, Auburn Hills, Mich. - *U.S. News & World Report* ha nombrado a Ram como la [Mejor Marca de Pickups para 2021](#) por segundo año consecutivo. Mediante el análisis de 34 marcas automotrices, los premios “Best Vehicle Brand” reconocen la excelencia en la industria en lo que respecta a automóviles, SUVs, pickups y vehículos de lujo.

“Este reconocimiento valida nuestros incansables esfuerzos por proporcionar más valor a nuestros clientes, señaló Mike Koval, responsable de la marca Ram, FCA Norteamérica. “Es una satisfacción inmensa que *U.S. News & World* reconozca a Ram como Mejor Marca de Pickups por segundo año consecutivo”.

Las clasificaciones se basan en un análisis en profundidad por parte de *U.S. News & World Report* de todos los informes y pruebas de manejo publicados por publicaciones creíbles, y de datos de fiabilidad y seguridad.

“Ram obtiene el premio a la Mejor Marca de Pickups por la fortaleza de la Ram 1500, ya que es una de las pocas pickups del mercado que se defiende tanto como vehículo de trabajo como vehículo de uso diario. La Ram 1500 equipa una suspensión con resorte helicoidal que la hace lo suficientemente cómoda para realizar trayectos diarios al trabajo y lo suficientemente eficaz para remolcar y transportar objetos”, aseguró Jamie Page Deaton, editor ejecutivo de *U.S. News Best Cars*. “La Ram dispone de un sistema de infoentretenimiento de primera clase con controles intuitivos y una enorme pantalla táctil. El interior está equipado con tapicerías de gran calidad y materiales que siguen el ritmo de lo que ofrecen los SUV de lujo.”

Para determinar los ganadores de los premios, *U.S. News Best Cars* realizó un promedio del total de puntos obtenidos por los productos de cada marca en las diferentes categorías. La marca con la mayor puntuación promedio en cada una de ellas fue nombrada la ganadora de esa categoría. Las puntuaciones totales proceden directamente de las clasificaciones de *U.S. News Best Cars*, las cuales están basados en una combinación de puntuaciones en seguridad, datos de fiabilidad y el consenso de la prensa automotriz.

Acerca de U.S. News Best Cars

U.S. News & World Report es el líder global en rankings de calidad que permiten a las personas tomar mejores y más informadas decisiones acerca de importantes aspectos que afectan a sus vidas. Como compañía de información y noticias digitales especializada en educación, salud, dinero, viajes, autos y ciudadanía, *USNews.com* proporciona a los consumidores consejos, clasificaciones y análisis que les sirve para tomar decisiones complejas en todos los periodos de sus vidas. Más de 40 millones de personas visitan *USNews.com* cada mes para buscar información y orientación. Fundado en 1933, *U.S. News* tiene sus cuarteles generales en Washington, D.C.

Acerca de la marca Ram Truck

En 2009, la marca Ram Truck se lanzó como una división independiente, enfocada en satisfacer las demandas de los compradores de camionetas y entregar vehículos de calidad. Con una línea completa de camionetas, Ram 1500, 2500/3500 Heavy Duty, 3500/4500/5500 Chassis Cab, ProMaster y ProMaster City, la marca Ram construye camionetas que realizan el trabajo duro y llevan a las familias donde necesitan ir.

Ram continúa superando a la competencia y establece los puntos de referencia en:

- Mayor fuerza: 1,000 lb-pie de torque del motor Cummins Turbo Diesel
- Mayor capacidad de remolque: 35,100 libras con la Ram 3500
- Mayor capacidad de carga: 7,680 libras con la Ram 3500

- Más lujo: Acabado Limited con madera real, cuero real y pantalla táctil Uconnect de 12 pulgadas
- Mejor manejo con exclusivas suspensiones de aire y de nivel automático
- Mayor espacio interior con la Ram Mega Cab
- Mayor capacidad todoterreno en una pickup de tamaño: Ram Power Wagon
- Mayor número de premios obtenidos por una pickup ligera en América
- Mayor lealtad del propietario en la categoría de camionetas de media tonelada
- Mayor porcentaje de vehículos que aún se encuentran en la carretera a lo largo de los últimos 30 años

Ram es parte del portafolio de marcas que ofrece el fabricante mundial de automóviles Fiat Chrysler Automobiles. Para obtener más información acerca de FCA (NYSE: FCAU / MTA: FCA), visite www.fcagroup.com.

Siga las noticias y videos de Ram y FCA en Español vía:

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>